



Periódico: El Financiero.

**Título:** Cinco razones para dudar del regreso a las aulas.

**Subtítulo:** En el peor momento, tomamos la decisión de que los niños y jóvenes regresen a

las aulas. Vaya paradoja.

Tema: Educación.

Referencia: Quintana, E. (Agosto,13,2021). Cinco razones para dudar del regreso a las

aulas. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: https://bit.ly/3kktR6x

## **Resumen:**

## Cinco razones para dudar del regreso a las aulas.

Por más de un año mantuvimos a los niños y jóvenes en esquemas a distancia, y en el peor momento, tomamos la decisión de que regresen a las aulas.

Cinco razones por las que dudo que los argumentos del gobierno para regresar a clases presenciales sean sustentables.

- 1.- Ninguno de los lineamientos señala la verificación de las condiciones de las escuelas y de cada una de las aulas.
- 2.- Existen cada vez más evidencias de que los menores de edad también se contagian y se enferman.

El crecimiento de los contagios entre los menores es muy elevado.

3.- La proporción de adultos no vacunados sigue siendo muy elevada en México.

Aun suponiendo que los menores son asintomáticos o desarrollen solamente una enfermedad leve, el potencial de que, al salir de las aulas, lleven el virus a quien sí se puede enfermar seriamente es demasiado alto.

- 4.- El ritmo de crecimiento de los contagios es cada vez más alto en nuestro país.
- 5.- Si de verdad hubiera preocupación por el hecho de que los niños regresarán a clases presenciales, los gobiernos federal y estatales hubieran invertido las cantidades indispensables de recursos.

Responsable: Berenice Verde Hernández.